

## **Le compte rendu du chantier d'avril, ou comme dirait l'autre : la productivité effarante d'un bazar ambulante ...qu'on appelle aussi le rangement de printemps.**

**Étaient présent.e.s :** Patrick, Laurent, Maïa, Gabriel, Cécile, Antoine, Sarah, Jehan, Nico, Nico, Lila, Christian, Séverine, Flavie, Anna, Sylvain, Marie-Aure, Wiléo, Marie, Benoît, Estelle.

**Objectif :** Ranger, réparer, trier, nettoyer, inventorier le plus d'éléments et de pièces possibles dans le temps imparti de 3 jours, moins la soirée pizza, où il faut re-ranger après. Afin que l'arrivée des étudiant.es se déroule dans un cadre sain et sécurisé.

Sur ce beau week-end de trois jours, la liste des choses à faire était donc longue. Tellement longue que le tableau blanc n'était pas assez grand. Avons-nous réussi à tout faire ? Telle est la question.



Nous avons donc bien commencé, enfin plutôt Séverine. Dès le matin, déterminée comme jamais, elle a retourné et changé les bacs du compost des toilettes sèches. Pour la sécurité sensorielle de tous aucune photo n'a été prise. Pour information, elle en est sortie indemne.

Les fraisiers et les oliviers ont eu le droit à une petite coupe de cheveux pour leur permettre de mieux pousser. Si on n'a pas de la bonne confiture et de l'huile après ce chouchoutage, je n'y comprends plus rien.



L'ancienne cuisine, la nouvelle cuisine, la terrasse et la mezzanine ont été triées, nettoyées, rangées et un gros inventaire a été fait. Et pour reprendre les mots de Jehan « *Je n'ai jamais vu la cuisine aussi propre !* » Attention les yeux, elle éblouie ! Les souris ne vont pas être contentes. Et en plus de ça, Christian (sous le regard avisé de Cécile) nous a construit un nouveau lave-main.



Des pommes de pins ont aussi été ramassées pour aider les étudiant.es à allumer un feu. Notre cher salon extérieur a encore une fois été réparé et amélioré. Plus de clous qui dépassent pour cette nouvelle saison. La terrasse est aussi passée sous la visseuse d'Antoine. Plus de planches qui bougent non plus !

Toujours dans la catégorie « *réparez-moi tous les 6 mois* », le lavélo a été rafistolé.

Et pour terminer cette liste non-exhaustive, l'eau de la piscine a été raccordé au poulailler et à l'arrosage.

Nico a mis son nez pendant 3 jours dans l'atelier. Nous ne le voyions plus, tel un savant-fou il œuvrait à trouver une solution à cette pièce qui met continuellement tout en bazar toute seule. Alors, comme à son habitude, il a créé des nouveaux rangements tout beaux tout propres. Avec l'aide de Nico et Lila.



Un gros travail à la salle de bain a également été fait. Jehan s'est cassé la tête pour réparer l'électricité, après moults essais, ça fonctionne. On pourra se doucher avec de la lumière mais surtout avec de l'eau CHAUDE. TRES CHAUDE. TRES TRES CHAUDE. Car Christian nous a apporté un capteur thermique, qui est venu remplacer notre radiateur noir extérieur. Après plusieurs rafistolages, une explosion de tuyau brûlant qui a fait paniquer presque tout le monde (aucune perte humaine à déclarer, même pas de bobos!), l'eau chaude arriva enfin à la pomme de douche. Ce fut agréable, léger, doux. Meilleure douche à La Mérigue.



Plus haut sur le terrain, Denis et Pauline ont installé une vraie bâche qui devrait (mieux) tenir sur le vélo chargeur. D'ailleurs en parlant du vélo chargeur, Jehan (oui il a la capacité à être à plusieurs endroits en même temps) a réparé le nouveau vélo, une soudure n'ayant pas tenu.



Le marabout a aussi été monté et tagué par notre artiste pochoir Cécile.



Enfin, un lutin vert champêtre a été aperçu proche d'une scierie mobile qui semblait plutôt bien fonctionner (pas peu fier l'Antoine), des billes ont été débitées en planches et du bois coupé à la tronçonneuse.



Et pour finir, vous l'attendiez toustes. Le projet pédagogique a été écrit !!! Manque plus que la forme, mais tout de même. Notons l'effort. Malheureusement aucune photo n'a été prise lors de la conception de cette œuvre. Cependant, nous pouvons observer Antoine sur sa chaise faire l'envoi final par mail.



La liste des choses à faire fut longue, mais la productivité était présente. Nous avons donc bien avancé. Et ça c'est chouette. Evidemment, nous avons fait la fête, nous avons bu de la bière, nous avons joué aux cartes, etc.



Des bisous  
Estelle

Petite archive de photo non utilisées pour le CR :



Heureux.ses de boire du bon vin de Kty



Bière



Soyons honnête



Première pizza de Denis depuis qu'il vient à la Méricue



Première mousse au chocolat de Jehan (quand je vous dis qu'il est partout)

Un beau  
de vert  
Petits  
qui



nuancé  
pieds



dépassent